



México, D.F., a 11 de enero de 2016

## COMUNICADO DE PRENSA

### DESIGNAN A MODESTO CÁRDENAS GARCÍA COMO NUEVO PRESIDENTE DEL DECANATO DEL IPN

- El titular del Politécnico le tomó protesta y lo conminó a diseñar una nueva estructura para dicho órgano

#### C-010

Con la encomienda de ofrecer su mejor esfuerzo en el desempeño de su encargo, el Director General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, tomó protesta a Modesto Cárdenas García como nuevo presidente del Decanato de esta casa de estudios.

Durante la ceremonia efectuada en el Centro Histórico y Cultural “Juan de Dios Bátiz” en el Casco de Santo Tomás, Fernández Fassnacht resaltó que aunque su labor es noble no es nada sencilla, y lo conminó a emprender el diseño de una nueva estructura para este órgano, a fin de fortalecer sus funciones sustantivas.

El titular del IPN expresó que la designación de Cárdenas García responde a un proceso de auscultación del cuerpo de decanos, donde el 45 por ciento de los votos fueron en su favor, “lo que nos hace estar optimistas de que contará con el apoyo para realizar una excelente función, a lo que se suma su trayectoria, entrega, experiencia y conocimiento”.



Asimismo, agradeció a Jesús Ávila Galinzoga el trabajo realizado en favor del Politécnico durante los 17 años que estuvo al frente de la presidencia del Decanato, donde participó en muchos procesos de designación de directores, así como en la difusión de la filosofía institucional.

Modesto Cárdenas agradeció el nombramiento y subrayó que el objeto del Decanato es formar y conservar el Archivo Histórico del IPN, así como contribuir a la transmisión del pensamiento y objetivos politécnicos, lo cual se logrará mediante el trabajo responsable y entusiasta de los decanos.

El funcionario politécnico se comprometió a seguir demostrando la capacidad de trabajar colectivamente en tareas concretas, en el análisis de situaciones complejas, así como en el intercambio de experiencias y opiniones sobre su alma mater.

A su vez, Jesús Ávila Galinzoga expresó su agradecimiento al titular del IPN y expuso que Cárdenas García cuenta con un grupo de colaboradores con un amplio conocimiento de las funciones y problemáticas que presenta esta casa de estudios.

Modesto Cárdenas es egresado de la Escuela Superior de Física y Matemáticas (ESFM) y cuenta con estudios de maestría por el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav) del Politécnico.

En el IPN, inició su carrera docente en el año 1966 al impartir la asignatura de matemáticas en la entonces Vocacional 5, dos años más tarde ingresó a la planta de profesores de la ESFM, de la cual también fue decano.



Se ha desempeñado como investigador desde 1968 y es miembro fundador del grupo de Física del Estado Sólido de la misma escuela, donde encabezó varios proyectos; ha presentado ponencias en 38 congresos, 21 de ellos de carácter internacional y ha publicado 13 artículos en revistas especializadas.

En 1988 fue electo Diputado Federal en la LIV Legislatura del Congreso de la Unión, donde se desempeñó como Secretario de la Comisión de Ciencia y Tecnología; fue distinguido con la Medalla al Mérito Docente "Maestro Rafael Ramírez", que otorga la Secretaría de Educación Pública, así como con la presea "Juan de Dios Bátiz", por 30 años de actividad docente en el IPN.

===000===

